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西湘放射線技師会　
岩崎　豊　会長

新年あけましておめでとうございます。
この冬関東地方では晴天に恵まれ気温も比較的高く心穏やかなお正月を過ごされたことと
思います。

２０２３年で本会に大きく関わるものとして神奈川県放射線技師会において代議員制が
４月より施行されることがあげられます。目的は会員の意見を集めやすくする等あります
が、実働はこれからでありまだ手探りの状態です。本会はこれまで県技師会とは協力関係
にあり、今後もそうありたいと考えております。
この代議員制も更に会員の理解が深まり本会と県技師会相互にメリットのあるものにして
頂きたいです。

今年国内ではコロナ対応について大きな転換点を迎えようとしています。すでに１月に
は人数制限なし声出しも可とイベントの制限が撤廃されました。状況によっては延期もあ
りますが５月８日には感染症分類を５類に引き下げる予定との発表もなされました。
またマスクの着用は個人の判断で行うという曖昧さもありますが、世の中はコロナ前に向
かってようやく加速し始めた感があります。

しかし医療現場においてはどおでしょうか。今しばらくはこれまで通りの感染予防対策
が継続されるでしょうが医療人として命を守る現場で働く以上は当然のこととして受け止
めています。

一方海外ではウクライナとロシアの戦争（ロシア曰く特別軍事行動）は２年目になろう
としています。これまでに沢山の人の命が奪われ傷つき家や生活が失われました。遠い海
の向こうのお話とは思わず一日も早い終結を望みます。

今期現役員も３月で折り返し地点を迎えます。この１年間も対面で行われる諸行事につ
きましてはことごとく中止となってしまいましたが、『地区だより』の定期刊行に加え学
術Web講演会も昨年９月に続き、２月１７日にも開催させて頂きました。ご参加頂いた皆
様、大変にありがとうございました。

世の中が変わり３月の定期総会を皮切りに今まで通り皆様が会場に集う行事が今年こそ
は開催できますよう役員一同期待しております。毒性は低下しても感染力は依然インフル
エンザ以上ですので、コロナ感染にはまだまだ十分気を付けて生活して頂きたいと思いま
す。今年はウサギのごとく飛躍の年となることを祈念いたしまして年頭の挨拶とさせて頂
きます。

巻頭言
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11月04日 神奈川県放射線技師会組織委員会Web会議　原田理事出席

12月02日 西湘放射線技師会役員会開催

12月16日 神奈川県放射線技師会臨時総会　原田理事出席

01月06日 神奈川県放射線技師会組織委員会Web会議　原田理事出席

01月27日 西湘放射線技師会役員会開催

02月17日 西湘放射線技師会冬季学術講演会

02月22日 地区だより発行　大久保副会長、高木理事、稗田理事、尾川理事

随時 神奈川県放射線技師会組織委員会報告　原田理事

随時 西湘放射線技師会ホームページ更新　大久保副会長

日時　令和5年2月17日　18:30～

場所　オンライン開催・サテライト会場

（小田原市民交流センターUMECO　会議室6）

講演内容

第一部 『CT検査における金属アーチファクト』

神奈川県立足柄上病院 　阿部　誉史　先生

『救急症例～大動脈解離～』

小田原市立病院　外山　健太　先生

第二部 『線量最適化ソリューション DoseWatchのご紹介』

GEヘルスケア・ジャパン株式会社

『SYNAPSE VINCENTのご紹介～クリニカル３D！で業務効率化を目指す～』

富士フイルムメディカル株式会社

参加者　前半の部　約49名　後半の部　約36名

先日2月17日に行われた冬季学術講演会は無事開催することができました。

皆様にご協力いただき、誠にありがとうございました。

来年度も同様の形式で講演会を予定していきます。詳細等決まりましたらご案内いたします。

次回もぜひご参加のほどお願いいたします。また、講演していただける方も随時募集しています。

ご協力いただける方は　xray9876@gmail.com　までご連絡お願いいたします。

学術担当　柳川・山田

役員活動記録（2022/10/21～2023/2/22）

令和５年 冬季学術講演会報告

3

mailto:ご協力いただける方はxray9876@gmail.comまでご連絡お願いいたします。
mailto:ご協力いただける方はxray9876@gmail.comまでご連絡お願いいたします。
mailto:ご協力いただける方はxray9876@gmail.comまでご連絡お願いいたします。


会員紹介①

竹田整形外科クリニック紹介

小田原市城山1-6-22

TEL 0465-35-1313

FAX 0465-35-1310

当院は小田原駅西口にて運動療法に注力

している整形外科です。2019年5月にリ

ニューアルして、地下にあったリハビリ室を

2階に移設しました。本年4月からは理学療

法士も9名体制となる予定で、さらなる充実

を図っていきます。

上記リニューアルを行った際に機器も刷新

して、単純X線撮影、骨密度測定(腰椎・大

腿骨・橈骨)、超音波検査を行っています。

近隣に学校が多いこともあり、特に夕方以

降は学生のスポーツ障害・外傷で来院され

る方が多く、診断に超音波検査を使う機会

が比較的多いことは当院の特徴かと思いま

す。

また、部位ごとに(肩関節、足関節、肘関節、

膝関節、股関節、脊椎）専門外来を設けて

おり、患者様にご好評をいただいておりま

す。

最後となりますが、皆様には普段からCT・MRIの撮影依頼等へのご協力いただきまし

てありがとうございます。これからも地域医療の充実のため尽くしていきたいと思いま

すので、どうぞよろしくお願いいたします。
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名前：黒須　敦司（くろす　あつし）

所属：神奈川県立足柄上病院　

皆様はじめまして、こんにちは。
2022年4月に神奈川県立がんセンターより異動してきました黒須敦司
と申します。 診療放射線技師４年目で、がんセンターでは放射線治療
技術科でリニアックや重粒子線治療器での照射業務、シミュレーション
ＣＴでの位置決め業務を行っていました。
診断領域の業務に携わった経験はなく、2022年春より足柄上病院の
諸先輩方にご指導頂き、日々学びながら業務を行っています。

Mt.Kinabaluにて（マレーシア）

休日の楽しみは高校山岳部から続けている登山で、春夏秋冬、北海道から九州、海外と様々な山域
に登りに行っています。
自然の中に身を置くことが好きで、登山は友と歩くもよし、一人で山と向き合うもよし、緩いもきついも
自分次第。 目の前の自然に対して自分でルートを決め準備して登る、勝ち負けなく生涯楽しめる
趣味の一つかなと思っています。
コロナ禍が落ち着いたら10年来の夢であるスイスの名峰、Matterhornを登りに行きたいものです。

大雪山～トムラウシ縦走にて（北海道） 北アルプスの星空（富山）

紅葉の秋田駒ヶ岳（秋田） 厳冬期の谷川岳（群馬）

最後に、西湘地区ビギナーの私ですが近場で自然を楽しめるお気に入りの場所を一つ。
以前クライミングをするのに訪れたことのある湯河原の幕山公園です。
梅林がとても美しく、お花見しつつ軽くハイキングするのにおすすめなので是非機会があれば
訪れてみてください。

今後も西湘地区の一員として地域医療に貢献していきたいと思います。
皆様ご指導ご鞭撻の程、宜しくお願い致します。

会員紹介①

会員紹介②5



名前：原　千夏（はら　ちなつ）

所属：小田原市立病院

2022年4月から小田原市立病院で勤務しております原千夏と申します。
私は生まれも育ちも小田原なので、地元で働くことができてとても嬉しく思います。
まだまだ出来ることは少ないですが、
先輩方にご指導いただきながら日々仕事に励んでいます。

大学では、よさこいのサークルに所属していました。
主に関東のお祭りに参加して演舞を行っていましたが、新潟や宮城などに
遠征に行ったこともあります。

サークルで様々な場所に行っていたためか、旅行に行くことが好きです。
卒業旅行では、研究室のメンバーで山梨に行きました。
忍野八海は、池の中で泳いでいる魚がはっきり見えるくらい透明で、
写真よりももっと青くてとても綺麗でした。

他にも、日光東照宮や、伊豆の白浜神社、沖縄の美ら海水族館なども
観光していてすごく楽しかったです。

以上で自己紹介とさせていただきます。最後まで読んでいただきありがとうございました。
早く一人前の診療放射線技師になれるよう努力して参りますので、
今後ともよろしくお願いいたします。

会員紹介②
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平素は大変お世話になっております。伏見製薬株式会社の山下　真司(やました　しんじ）と
申します。この度は、賛助会員紹介の機会をいただき誠にありがとうございます。
弊社は硫酸バリウム造影剤、発泡顆粒などを製造販売をしております。
近年では、大腸CT検査用経口造影剤「コロンフォート内用懸濁液25％」を発売し
大腸CT検査の普及にも力を入れております。
また、グループ会社のG. I. Lab株式会社では遠隔画像診断支援サービス
Lien Pilote(ﾘｱﾝﾋﾟﾛｯﾄ)株式会社では健診誘導システムなど新しい分野への進出もしております。
コロナ禍で訪問規制もありますが、ご要望等ありましたらいつでもご訪問させていただきます。
今後ともご指導・ご鞭撻の程よろしくお願い申し上げます。

【自己紹介】

東京都足立区出身

2022年より西湘地区の担当になりました。

週末は娘が高校で野球部のマネージャーをしていますので

練習試合や公式戦を見に行くのが楽しみの一つです。

趣味はゴルフで、シーズン中は月1回程度ラウンドをしております。

最後になりますが、医療現場を支えられている皆様にあらためて感謝を申し上げるとともに

コロナウイルスの早期の終息を心より願うしだいでございます。

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

キヤノンメディカルシステムズ株式会社の平田　学（ひらた　まなぶ）と申します。

弊社は現在、画像診断領域、ヘルスケアIT領域、バイオサイエンス領域の3つの

領域に注力しておりますが、皆様にとって弊社取り扱い製品で最も身近なものは、

主力であるCT・MRI・X線診断機器を含む画像診断領域かと思います。

弊社の画像診断領域におきましても、この数年でAIを始めとした技術で、

大きな進歩をし、そのような最新技術を医療現場に提供することにより、

患者様、そして医療従事者である皆様に貢献していきたく思っております。

【自己紹介】

出身は東京都足立区(その中でも限りなく埼玉寄り)です。

社会人となり、神奈川県西部に移り住み、気づくと異動も無く10年以上の月日が過ぎました。

出身地は海や山とは無縁でしたので、気分転換ですぐに海に出れて、こんなにも富士山が近くに見える

現在の環境は、毎日が新鮮で、大変満足しております。

趣味は『食』で、担当エリア内の美味しいお店を日々探しております。

神奈川に来てから、小田原担々麺、ホルモン(もつ焼き)、漁港めし等、様々な美味しい物に

出会うことは出来ましたが、特に神奈川の地酒を気に入っております。

神奈川の酒蔵の多さに驚き、酒蔵見学などにも参加させていただき、

日本酒をお燗で呑むことの美味しさを神奈川の地酒で学びました。

ご機会ございましたら、是非皆様のご存じの地元の美味しいお店をお教えください！

それでは、引き続きご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い申し上げます。

掲示板

賛助会員紹介① 伏見製薬株式会社

賛助会員紹介② キヤノンメディカルシステムズ株式会社
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令和４年度定期総会開催のご案内

令和４年度定期総会は、新型コロナウイルス感染防止の観点から、マスク着用で

ご出席下さい。書面表決、委任もご選択頂けます。

総会資料は西湘放射線技師会のＷＥＢに掲載（パスワードはハガキに記載）されて

いますので、そちらをご確認頂き、ご署名・ご捺印の上、令和５年３月２０日までに

ハガキの提出をお願い致します。

　何卒ご理解ご協力を頂きますよう、宜しくお願い致します。

日時：令和５年３月２４日（金）１８時３０分～

会場：おだわら市民交流センター ＵＭＥＣＯ会議室６

令和5年2月22日　現在

正会員数１００名、賛助会員２４社、個人賛助会員１名

入退会　　　　なし

訃報

中静　恒 様におかれましては、令和５年２月１８日にご逝去されました。

ここに謹んでご冥福をお祈り致します。

ご家族様より御香典等はご遠慮させて頂きます、とお申し出を受けました。

神奈川県保健衛生県知事表彰（令和４年１１月３０日） 大久保　靖史 様（大内病院）

受賞おめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。

☆ 西湘放射線技師会は会員の皆様からの大切な年会費によって運営されています。

会費の未納は、適正な会運営に支障を来たしますので、皆様のご理解とご協力をお願い致します。　

☆ 今後郵送先等の変更がございましたら、お手数ですが事務局までご連絡頂くようお願い致します。

☆ 現在、西湘放射線技師会　http://westpoint.sakura.ne.jp/www/のホームページが

開設されております。活動報告や行事等を随時更新して参りますので是非ご覧下さい。

☆ 地区だよりの表紙のスナップ写真は随時受け付けております。会員の皆様が撮られた

風景写真や珍しい写真等がありましたらお近くの役員、または事務局までご連絡お願い致します。

コロナ禍で行けていなかった船釣りに久しぶりに行ってきました。3年ぶりの船で

酔わないか心配でしたが、当日は、ベタ凪で天気も良く、絶好の釣り日和になり

無事に酔うこともなく、甘鯛を3匹釣ることもでき楽しんできました。

2月25日に発売になります、月刊インナービジョン2023年3月号に私の書いた記事が

掲載されます。内容は、9月に更新したCTについて、となっております。

興味のある方は是非、読んでみてください。 たかぎん

編集担当 ： 高木　敬紀 ・ 稗田　洋二郎 ・ 尾川　真太郎　　WEB担当 ： 大久保　靖史

♢事務局♢

🏣250-8558　　小田原市久野４６番地　小田原市立病院　放射線科内

「西湘放射線技師会　事務局」　℡：0465-34-3175　（内線：5020）

事務局長 ： 長岡　敏

掲示板

会員の異動

ご報告 表彰

お知らせ

編集後記
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